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El diputado a la Asamblea Nacional, JosÃ© Brito rechazÃ³ que se hayan vuelto a restituir el cobro en algunos peajes
mientras las carreteras de las principales autopistas del paÃs se encuentran en grave estado.



Â Brito puso como ejemplo el estado AnzoÃ¡tegui en donde reiniciaron el cobro en todos los peajes, â€œen bolÃvares 50
deben pagar vehÃculos particulares y hasta tres mil deben cancelar los autobuses y camiones, mientras las carreteras
exponen crÃ¡teres, el hombrillo tapado por el monte tenemos un gobierno regional autorizado por el Ejecutivo Nacional,
que implementa esta medida para sacarle dinero a los venezolanos sin proporcionar un servicio de calidad y hasta
seguro como lo son las vÃasâ€•.



Â Asimismo precisÃ³ â€œse entiende que los recursos que ingresan en los peajes su destino debe ir direccionado a mejorar
las vÃas que hoy se encuentran en pÃ©simo estadoâ€•.



RecordÃ³ que en cualquier paÃs aquellas personas que no deseen pagar las tarifas de los peajes deben acudir a
caminos alternos en donde no gozan de calidad, â€œpero es que ni eso garantizan aquÃ, la calidad ya no sÃ³lo es un
privilegio que se encuentra secuestrado, no hay patrullaje en la carretera, no hay ambulancias, no hay grÃºas, lo que si
abunda es inseguridad, por tal razÃ³n nos preguntamos, Â¿Hasta cuÃ¡ndo saquean el bolsillo de los venezolanos?
Estamos en presencia de una vulgar estafa en los peajesâ€•.
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